



Comunidad teleprensa.es Participa Comparte Opina

El Tiempo en Almería

Hoy MaxMin 18° 14°

© eltiempo.es, Foreca Más »

TELEPRENSA.ES

PRIMER PERIÓDICO DIGITAL DE ALMERÍA

ALMERÍA | GRANADA | JAÉN | MÁLAGA | ANDALUCÍA | MURCIA | NACIONAL | INTERNACIONAL | PUBLICIDAD | FRANQUICIAS

PUEBLO A PUEBLO | CAPITAL | PROVINCIA | SOCIEDAD | ECONOMÍA | CULTURA Y OCIO | DEPORTES | MOTOR | FÓRMULA 1 | 24 HORAS | SERVICIOS

Almería > Sociedad > "Ninguna cultura tiene a sus muertos enterrados..."

Buscar

Viernes, 05 de Febrero 2010

MULTIMEDIA | REGISTRARSE

ALMERÍA

TITULARES: > CC OO denuncia a Elsur por encargar labores de jardinería...

"Ninguna cultura tiene a sus muertos enterrados en las cunetas", dice Juan Gallo en la Ual

El experto participa hoy en el Seminario "La Memoria Histórica y la Cultura de Paz", que dirige el Catedrático de la UAL Fernando Martínez. Las jornadas abordarán también los procesos de paz y reconciliación que se han seguido en América Latina, en la Federación rusa o con los pueblos indígenas

04-02-2010 16:10



Juan Gallo, en la Ual

ALMERÍA.- "En la distintas culturas hay diferentes formas de honrar a los difuntos: los vikingos enterraban a sus muertos en el interior de un barco y luego quemaban la nave. Otras culturas los entierran, pero en ningún lugar, los muertos se quedan en las cunetas, como en el mito de Antígona y Creonte, para que se los coman los perros. Eso es lo que quiere resolver la Memoria Histórica: el derecho reclamado por los familiares de esas víctimas de sus muertos reciban sepultura con dignidad". La definición, clara y contundente, del trabajo que desarrolla el comisariado de la Memoria Histórica en Andalucía la daba esta mañana en la UAL su responsable, Juan Gallo, dedicado en cuerpo y alma a dignificar la memoria de las víctimas del franquismo durante la Guerra Civil y en los difíciles años de la posguerra.

Gallo, que dirige desde el pasado verano el comisariado de la Memoria Histórica (un departamento adscrito a la Consejería de Justicia y Administraciones Públicas que coordina e integra todas las políticas del Gobierno andaluz en esta materia), es uno de los invitados al VI Seminario "La Memoria Histórica y la Cultura de Paz" que ha comenzado esta mañana en la Universidad de Almería. Las jornadas, que se desarrollan a lo largo de todo el día de hoy y mañana, abordarán los procesos de paz y reconciliación que se han dado o se están dando en distintos lugares que han sido foco de conflictos: desde América Latina (con especial atención al caso de Colombia), la Federación rusa o la situación de los pueblos indígenas.

"Para nosotros está claro que la Memoria Histórica tiene que estar basada en la Cultura de Paz. El ejercicio colectivo de la memoria, de enlazar el pasado con el presente, no sólo cumple la función de evocar. Cumple con el propósito moral de constituir un lugar de encuentro entre las voluntades que algún día se vieron enfrentadas, pero que quieren iniciar el tránsito hacia una vida reconciliada, entre ellas y consigo mismas", decía Fernando Martínez, Catedrático de Historia de la UAL y director del seminario. Un seminario que, como explicaba, busca una reflexión

Bienvenido a la comunidad de teleprensa!

Eventos

Foros

Blogs

Chats

Cerrar

IR AL PRINCIPIO

COMPARTIR ESTA NOTICIA

- COMENTAR
- IMPRIMIR
- ENVIAR POR EMAIL



La Junta ordena retirar del mercado varios artículos para disfraces por ser inseguros



CC OO considera que las oposiciones para el profesorado deben ofertar 500 plazas para Almería

Rosario Soto
Nueva portavoz regional del PP
Las mujeres no han tenido mucha suerte en el equipo de gobierno municipal del PP de la capital que les dio la espalda en su reestructuración, sin embargo, el PP-A ha apostado por ellas.

Acertado (14) Desacertado (11)

Manuel Lucas
Consultorio para el Quemadero
Tendría que explicarnos qué hizo su delegación tras recibir la respuesta de Urbanismo de que no contaba con ese solar que solicitaba. Sino parecerá que ha entrado en un barrizal político muy poco operativo.

Acertado (18) Desacertado (4)

AGENDA | MAS LEÍDOS | ALMERÍA PUEBLO A PUEBLO

- Rescatan a un hombre del interior de un camión de basura en El Alquíán
- El Centro de Salud del Quemadero destapa un verdadero culebrón institucional
- Alumnos del IES Albaida visitan Torrecárdenas
- Club Voleibol Almería se une al dolor del Emevé de Lugo tras el fallecimiento de dos jugadoras juveniles
- Turismo reconoce la calidad de más de un centenar de entidades de la Región
- El Alcalde inaugura la exposición íberos. Nuestra civilización antes de Roma en la plaza de Europa

DESTACADOS

